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KW = "künftig wegfallend", ab der nächsten Ausfertigung wird dieser Antrag in die Archivliste verschoben, er ist nur noch einmal deklaratorisch enthalten

Nr./WP

033/18.
GemVert

SPD
032/18.
GemVert

SPD

031/18.

GemVert

029/18.
GemVert

FW    
Freie Wähler

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, den Gemeindevorstand zu beauftragen in Bezug auf das Grundstück in Katzenfurt, auf dem sich derzeit noch der Lidl-Markt befindet, bis 
30.06.2024 folgende Aktionen umzusetzen. 1. Der Gemeindevorstand nimmt mit Lidl als Eigentümerin des Grundstücks Kontakt auf und erfragt die Pläne des Unternehmens für eine 
Folgenutzung. 2. Der Gemeindevorstand prüft unter welchen Bedingungen die Gemeinde das Grundstück kaufen könnte und ob sich Investoren für eine Wohnbebauung finden." (aus 
Sitzung 26. / 18. WP - 21.03.24 - TOP 11) 

Status: Der Antrag befindet sich im Geschäftsgang

Initiativen zur Photovoltaik-Nutzung; Antrag der SPD-Fraktion vom 20.01.2024

>> "Die Gemeindevertretung beschließt: Der Gemeindevorstand wird beauftragt, Kontakt mit der Lahn-Dill-Bergland Energiegenossenschaft aufzunehmen und Möglichkeiten zur 
wirtschaftlichen Erschließung der Stromerzeugung aus Photovoltaik im Ehringshäuser Gemeindegebiet zu erörtern." (aus Sitzung 26. / 18. WP - 21.03.24 - TOP 12) 

Status: Der Antrag befindet sich im Geschäftsgang

Folgenutzung Lidl Areal Katzenfurt Antrag der SPD-Fraktion vom 20.02.2024

Dringlichkeitsantrag - Verbindungsweg Stippbach soll offen bleiben Antrag der Fraktionen CDU, SPD, FWG

>> "1. Die Gemeindevertretung spricht sich dafür aus, die Verbindungsstraßen durch das Stippbachtal von Dreisbach und Kölschhausen nach Sinn für die Allgemeinheit offen zu halten. 
2. Die Gemeindevertretung stellt fest, dass diese Verbindung für eine bedeutende Anzahl von Bürgerinnen und Bürgern benötigt wird, um die Einzelhandelsangebote und Einrichtungen 
in der Gemeinde Sinn zu nutzen. 3. Etwaige Einschränkungen der Benutzung müssen sachlich begründet und auf das unabweisbare Maß begrenzt bleiben."                                                                                                                        
(aus Sitzung 23. / 18. WP - 16.11.23 - TOP 6 - einstimmig) 

Status: Bürgermeister Mock teilt mit, dass der mit der Gemeinde Sinn geschlossene Kompromiss nun mit Leben gefüllt werden solle. Ein Arbeitskreis mit jeweils fünf Mitgliedern aus 
Ehringshausen und Sinn werde sich in den nächsten Tagen treffen und Maßnahmen für den Natur- und Artenschutz erarbeiten. Zur Frage der rechtlichen Einordnung komme der 
juristische Beistand der Gemeinde Ehringshausen zu dem Ergebnis, dass es sich bei dem Verbindungsweg um eine offizielle Straße handele, da diese bereits vor Inkrafttreten des 
Hessischen Straßengesetzes bestanden habe. Die Gemeinde Sinn vertrete hier eine abweichende Rechtsauffassung, halte sich aber unabhängig hiervon an den geschlossenen 
Kompromiss. Der Rechtscharakter des Verbindungsweges sei somit weiterhin offen. (aus Sitzung 26. / 18. WP - 21.03.24 - TOP 3.7)

Weiterer Spielplatz in Katzenfurt Antrag der FWG-Fraktion vom 17.07.2023

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, dass der Gemeindevorstand in enger Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat einen alternativen Standort, außerhalb des 
Überschwemmungsgebietes der Dill unter Einbezug von Vorschlägen aus der Bevölkerung, für den geplanten zusätzlichen Kinderspielplatz in Katzenfurt sucht. Geeignete Grundstücke 
sollen geprüft und wenn nötig angekauft werden." (aus Sitzung 21. / 18. WP - 21.08.23 - TOP 7 - J:13/N:9/E:0)                                                                  KW

Status: "Die Gemeindevertretung beschließt, den Standort an der Welschenbachstraße im OT Katzenfurt, Flur 5, Flurstücke 233/8 und 233/10 (jeweils Teilflächen) für die Errichtung eines 
neuen Kinderspielplatzes." (aus Sitzung 26. / 18. WP - 21.03.24 - TOP 8 - J:15/N:9/E:2) 
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028/18.
GemVert

SPD
025/18.
GemVert

SPD

023/18.

GemVert

022/18.
GemVert

FW    
Freie Wähler

Verbesserung der Schwimmbadausstattung Antrag der SPD-Fraktion vom 11.06.2023

>> "Die Gemeindevertretung beschließt den Antrag zur Verbesserung der Schwimmbadausstattung an den Gemeindevorstand und die Fachausschüsse zu verweisen."                                                                                                                                                                                                 
(aus Sitzung 20. / 18. WP - 20.07.23 - TOP 4.3 - einstimmig) 

Status: Der Antrag befindet sich im Geschäftsgang - duch Beschluss Haushalt 2024 können Mittel dafür verwendet werden. Der TOP 15.2 "Geplante Baumaßnahmen Haverhillbad 2024" 
war Thema der Sitzung 69. / 18. WP des Gemeindevorstandes.

e-bikes für Ehringshausen Antrag der SPD-Fraktion vom 06.07.2023

>> "Die Gemeindevertretung beschließt den Antrag der SPD-Fraktion an die Fachgremien zu verweisen. Die Ausschüsse sollen bereits in der nächsten Sitzung sich mit der Thematik 
beschäftigen." (aus Sitzung 20. / 18. WP - 20.07.23 - TOP 4.4 - einstimmig) 

Status: Bürgermeister Mock teilt mit, dass zwischenzeitig ein Zuwendungsbescheid für das geplante E-Bike-Projekt vorliege. Die Förderung belaufe sich auf 89.460 €. Dies entspreche wie 
beantragt 90% der Kosten. In den nächsten Tagen erfolge ein Treffen, in dem die Beschaffung der E-Bikes besprochen werden soll.                                                                                                                                                                                       
(aus Sitzung 26. / 18. WP - 21.03.24 - TOP 3.4)

Zusätzliche Bestattungsformen in Ehringshausen Antrag der FWG-Fraktion vom 14.11.2022

Der Antrag wird zunächst zur Beratung in den Gemeindevorstand der Gemeinde Ehringshausen verwiesen. (aus Sitzung 14. / 18. WP - 01.12.22 - TOP 10)                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
>>"Der Gemeindevorstand beschließt die bereits getroffene Entscheidung zur Änderung der Kostenfestsetzungen der Gebührenordnung zur Friedhofsordnung in die Neufassung 
einzuarbeiten und darüber hinaus spätestens in der letzten Sitzung des Gemeindevorstandes im März 2023 eine überarbeitete Fassung vorzulegen, damit diese im April 2023 von der 
Gemeindevertretung abschließend verabschiedet werden kann." (aus Sitzung 40./18.WP - 30.01.23 - TOP 4 - mehrheitlich zugestimmt)                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
>>Sozial-, Kultur- und Sportausschuss: "Es wird beschlossen, zunächst von einer Änderung der Friedhofsordnung und der Gebührenordnung zur Friedhofsordnung abzusehen. Im 
Zusammenhang mit der Prüfung zur Einführung zusätzlicher Bestattungsformen (Memoriam Garten) wird die Friedhofsordnung und die Gebührenordnung zur Friedhofsordnung 
überarbeitet." (aus Sitzung 15./18.WP - 24.04.23 - TOP 4 - mehrheitlich zugestimmt)          

Status: "Hier besteht jedoch noch Klärungsbedarf, sowohl über einen möglichen Standort als auch über die Modalitäten mit der Treuhandstelle für Dauergrabpflege. Die Treuhandstelle 
hatte mitgeteilt, dass zurzeit keine Gartenbaufirma und Gärtnerei zur Verfügung steht, die sowohl die Anlage herstellen könnte als auch die Pflege eines Memoriam Gartens ganzjährig 
und dauerhaft sicherstellen kann. Dennoch wurde für Anfang Mai mit der Treuhandstelle ein Ortstermin vereinbart um zumindest über eine geeignete Stelle (zunächst auf dem Friedhof 
in Dillheim) zu sprechen. Bei Einrichtung dieser neuen Bestattungsform müsste dann die Friedhofsordnung geändert werden und auch die Gebührenordnung aus dem Jahr 2016 müsste, 
unabhängig davon, insgesamt völlig neu kalkuliert werden" (aus Beschlussvorlage VL-59/2023)

Resolution zum Erhalt bzw. zur Wiederherstellung der Behelfsabfahrt „Behlkopf“ an der A45 als Zufahrt zum Abfallwirtschaftszentrum 
des Lahn-Dill Kreises

Antrag aller Fraktionen vom 00.00.2022

>> "Die Gemeindevertretung beschließt: Das Bundesverkehrsministerium wird mit Nachdruck aufgefordert über den 31.12.2024 hinaus und insbesondere auch nach dem sechsstreifigen 
Ausbau der A45, eine Behelfsabfahrt (Müllabfahrt) in der Höhe des derzeitigen Parkplatzes „Behlkopf“ mit dem Ziel Abfallwirtschaftszentrum des Lahn-Dill Kreises zu erhalten bzw. neu 
herzstellen." (aus Sitzung 14. / 18. WP - 01.12.22 - TOP 11 - einstimmig)

Status: Das Bundesverkehrsministerium wurde schriftlich aufgefordert über den 31.12.2024 hinaus und insbesondere auch nach dem sechsstreifigen Ausbau der A45, eine
Behelfsabfahrt (Müllabfahrt) in der Höhe des derzeitigen Parkplatzes „Behlkopf“ mit dem Ziel Abfallwirtschaftszentrum des Lahn-Dill Kreises zu erhalten bzw. neu herzstellen. 
Nachrichtlich ging das Schreiben an: Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen / Kreisausschuss des Lahn-Dill Kreises / Magistrat der Stadt Aßlar
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021/18.
GemVert

CDU
020/18.
GemVert

SPD
019/18.
GemVert

SPD
018/18.

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, den Antrag der SPD-Fraktion vom 18. September 2022 „Ehringshäuser Programm: Neues Leben in alten Gemäuern“ zur weiteren Beratung in 
den Haupt - und Finanzausschuss, den Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss und den Sozial-, Kultur- und Sportausschuss zu verweisen."                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 13./18.WP - 20.10.22 - TOP 5 - einstimmig)                                                                                                                                                                                                                                                                    
>> "Die Gemeindevertretung beschließt, auf Änderungsantrag der SPD-Fraktion (Nr.15), folgende Änderung im Ergebnishaushalt: Einstellung eines Aufwandes in Höhe von 25.000,- € als 
Zuschuss zu "Neues Leben in alten Gemäuern" unter Setzung eines Sperrvermerkes." (aus Sitzung 15./18.WP - 26.01.23 - TOP 5 - J:23; N:2; E:0)

Status: Das Thema war in der 26. Sitzung der Gemeindevertretung am 21.03.2024 als TOP 10 auf der TO, wurde aber abgesetzt

Verkehrssicherheit in Ehringshausen erhöhen - ruhenden Verkehr an Hauptstraßen sichern Antrag der SPD-Fraktion vom 05.06.2022

Errichtung eines Kinderspielplatzes in Katzenfurt Antrag der CDU-Fraktion vom 01.10.2022

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, den Antrag der CDU-Fraktion vom 1. Oktober 2022 „Errichtung eines Kinderspielplatzes in Katzenfurt“ zur weiteren Beratung in den Haupt - und 
Finanzausschuss und den Sozial-, Kultur- und Sportausschuss zu verweisen."                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 13./18.WP - 20.10.22 - TOP 7 - einstimmig)                                                                                                                                                                                                                                                              
>> "Die Gemeindevertretung beschließt, auf Änderungsantrag der Ausschüsse der Gemeindevertretung (Nr.1), folgende Änderung bei den Investitionen: Einstellung einer Auszahlung 
von 50.000,- € für Spielgeräte des Spielplatzes Katzenfurt (0604-01A). " (aus Sitzung 15./18.WP - 26.01.23 - TOP 5 - einstimmig)                       KW

Status: siehe oben

Ehringshäuser Programm: Neues Leben in alten Gemäuern Antrag der SPD-Fraktion vom 18.09.2022

Fortentwicklung der Städtebaulichen Rahmenplanung Innenbereich Ehringshausen Antrag der SPD-Fraktion vom 18.09.2022

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, den Antrag der SPD-Fraktion vom 18. September 2022 „Fortentwicklung der Städtebaulichen Rahmenplanung Innenbereich Ehringshausen“ zur 
weiteren Beratung in den Haupt - und Finanzausschuss und den Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss zu verweisen."                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 13./18.WP - 20.10.22 - TOP 6 - einstimmig)                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
>> "7. Fortentwicklung der städtebaulichen Rahmenplanung Innenbereich Ehringshausen: Marc-Sven Werkmeister informiert über einen Antrag der SPD-Fraktion in der 
Gemeindevertretung. Er schlägt vor, den Ortsbeirat bei den Planungen mit einzubinden. 3 Mitglieder des Ortsbeirates haben sich bereits in der letzten Sitzung bereiterklärt bei dem 
städtebaulichen Konzept der Gemeinde mitzuwirken. Diese Information soll an die verschiedenen Ausschüsse weitergegeben werden damit die Mitglieder des Ortsbeirates
rechtzeitig ihre Ideen mit einbringen können." (aus 10. Sitzung /18.WP - Ortsbeirat Ehringshausen - TOP 7)                                                                                                                                                                 
>> "Die Gemeindevertretung beschließt, auf Änderungsantrag der SPD-Fraktion (Nr.14), folgende Änderung im Ergebnishaushalt: Einstellung eines Aufwandes in Höhe von 25.000,- € für 
die städtebauliche Rahmenplanung des Innenbereichs." (aus Sitzung 15./18.WP - 26.01.23 - TOP 5 - J:24; N:1; E:0)                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
>> "Der Gemeindevorstand beschließt, unter dem Dach des Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschusses und der weiteren Beteiligung von Vertretern/-innen des Gemeindevorstandes, des 
Ortsbeirates und weiterer sachkundiger Gäste eine Findungskommission zu bilden. Diese soll unter der Moderation von Herrn Richter erfolgen und
einen Ausgabendeckel von bis zu 2.500,- € erhalten."  (aus Sitzung 48./18.WP - 08.05.23 - TOP 7 - einstimmig)

Status: 1. Sitzung der Kommission für die Fortentwicklung der Städtebaulichen Rahmenplanung im Innenbereich am Do, 04.04.2024 18:00 Uhr
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GemVert

SPD
017/18.
GemVert

SPD
016/18.
GemVert

SPD
014/18.
GemVert

CDU
012/18.

Änderung der Friedhofsgebührenordnung Antrag der CDU-Fraktion vom 20.01.2022

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, dass der TOP „Antrag der CDU-Fraktion vom 20.01.2022; Änderung der Friedhofsgebührenordnung“ zunächst zur Beratung und 
Beschlussfassung dort in den Haupt- und Finanzausschuss sowie den Sozial-, Kultur- und Sportausschuss verwiesen wird."                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        
(aus Sitzung 8./18.WP - 10.03.22 - TOP 12 - einstimmig)

Folgenutzung Märkte Antrag der SPD-Fraktion vom 23.02.2022

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, der Gemeindevorstand wird beauftragt bis zum 31.12.2022 der Gemeindevertretung einen Bericht über mögliche Folgenutzungen des Geländes 
des aktuellen REWE Markts und des aktuellen LIDL Marktes vorzulegen. In diesem Bericht werden vor allem folgende Fragen beantwortet:
 1. Was plant der/die Eigentümer/in nach dem Auszug des REWE bzw. LIDL Marktes?
 2. Was planen die Nachbarn des aktuellen REWE Marktes, das Krankenhaus und das Ärztehaus? Sind bauliche Veränderungen geplant?
 3. Wäre eine Nutzung der derzeitigen REWE Parkplätze als Parkplatz für die anliegenden Einrichtungen (Krankenhaus und Ärztehaus) möglich?
 4. Ist der Erlass einer Veränderungssperre aus Sicht des Vorstands sinnvoll, damit die Gemeinde Einfluss auf die zukünftigen Entwicklungen nehmen kann?
 5. Welche Folgenutzungen sind grundsätzlich vor dem Hintergrund der Regionalplanung denkbar?"                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 8./18.WP - 10.03.22 - TOP 14 - einstimmig)

Status: Der Antrag befindet sich noch im Geschäftsgang / Mitteilung des BGM dazu in der GemVertr am 09.06.2022 unter TOP 3h: >>Nach entsprechender Prüfung und Klärung könne 
man weiter ganz klar sagen: “An der Stelle des bisherigen REWE-Marktes wird nach dessen Umzug kein neuer Lebensmittelmarkt mehr stehen.“ Der Bedarf, den man für Ehringshausen 
errechne, lasse dies nicht mehr zu. Natürlich habe man ein Interesse an mehr Parkplätzen dort, aber man habe eben auch nur begrenzte Einflussmöglichkeiten.<<                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
"Weiter erinnere er (Red.: Gemeindevertreter Koch) den Gemeindevorstand an den am 23.02.2022 gestellten Antrag der SPD-Fraktion zur „Folgenutzung Märkte“. Er werbe eindringlich 
dafür, den Inhalt dieses Antrags noch rechtzeitig, sprich zeitnah, umzusetzen. Die „alte“ Örtlichkeit liege einfach zu neuralgisch, als dass man hier nicht versuchen solle Einfluss zu 
nehmen. Bürgermeister Mock berichtet, dass es eigentlich keiner Erinnerung bedurft habe, da man schnell in 2024 das Gespräch mit der Eigentümerin suchen werde."(aus Sitzung 
24./18.WP - 14.12.23 - TOP 7)                                       >>> direkte Verbindung zu: 032/18.

Status: Das Thema ist inhaltlich mittlerweile verknüpft mit dem Antrag 022/18. - aktuelles dort ^^

Einsatz von Photovoltaikanlagen (PV) auf gemeindeeigenen Liegenschaften - Prüfantrag Antrag der SPD-Fraktion vom 30.11.2021

Status: Der Antrag befindet sich noch im Geschäftsgang

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, den SPD Antrag vom 05.06.2022 „Verkehrssicherheit in Ehringshausen erhöhen - ruhenden Verkehr an Hauptstraßen sichern“ zunächst zur 
Beratung und Beschlussfassung in den Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss zu verweisen."                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 11./18.WP - 21.07.22 - TOP 12 - einstimmig)

Status: Der Antrag befindet sich noch im Geschäftsgang

Unterführung am Bahnhof mit einem Solardach ausstatten Antrag der SPD-Fraktion vom 05.06.2022

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, der Gemeindevorstand wird beauftragt, bis zum 31.12.2022 zu prüfen, ob über den Rampen der Bahnhofsunterführung Ehringshausen mit 
Photovoltaik ausgestatte Dächer installiert werden können."                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 11./18.WP - 21.07.22 - TOP 11 - einstimmig)
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GemVert

SPD
010/18.
GemVert

CDU
001/18.
GemVert

CDU
044/17.

GemVert

FW    
Freie Wähler

040/17.

Prüfantrag barrierefreie Bushaltestellen in der Gemeinde Ehringshausen Antrag der CDU-Fraktion vom 26.02.2021

>> "Die Gemeindevertretung beschließt: Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen, welche Bushaltestellen in der Gemeinde Ehringshausen sich für einen barrierefreien Umbau 
bzw. Ausbau eigenen. Ein entsprechender Bericht soll bis zum Herbst dieses Jahres im Fachausschuss erfolgen. Der Gemeindevorstand wird weiter beauftragt zu prüfen, welche 
Bushaltestellen, nach einer vorzunehmenden Priorisierung in den nächsten Jahren umgebaut werden sollen und in welchem Umfang Zuschüsse für die anfallenden Kosten beantragt 
werden können."   (aus Sitzung 2./18.WP - 27.05.21 - TOP 14 - einstimmig)                           

Status: Der Antrag befindet sich noch im Geschäftsgang / es fanden unter Beteiligung des VWDL und HessenMobil mehrere Ortstermine statt / eine Umsetzung ist aber oft sehr 
problematisch, da die Förderrichtlinien ganz klare Größen- und Gestaltungsvorgaben machen / diese können in teilweise über viele Jahrzehnte gewachenen Straßen- und 
Wohnstrukturen oft nicht eingehalten werden (Straßenbreite, Gehwegbreite, nötige Länge, Lage, et cetera ....) / In 2024 soll die Gemeinde mit Ausbauarbeiten beginnen. 
Haushaltsmittel sollen hierfür bereitgestellt werden (Mitteilungsvorlage MI-4/2023 kam in 40. Sitzung / 18. WP dem Gemeindevorstand am 30.01.2023 zur Kenntnis)

Energiewende bedeutet auch Verkehrswende; Klimaschutz entscheidet sich vor Ort Antrag der FWG-Fraktion vom 12.01.2021

>> "Die Gemeindevertretung beschließt den Antrag der FWG-Fraktion vom 12. Januar 2021 zur inhaltlichen Beratung und dem Beschluss zum weiteren Verfahren an den Bau-, Verkehrs- 
und Umweltausschuss zu verweisen."  (aus Sitzung 42./17.WP - 28.01.21 - TOP 8 - einstimmig)

Status: Der Antrag befindet sich noch im Geschäftsgang ...

Nutzung und Pflege der Feldwege und Wegränder; Erarbeitung einer Feldwegesatzung Antrag der CDU-Fraktion vom 14.09.2020

Freiflächenphotovoltaikanlage / Solarpark Antrag der CDU-Fraktion vom 30.11.2021

>> "Die Gemeindevertretung beschließt, den Antrag der CDU-Fraktion vom 30.11.2021 „Freiflächenphotovoltaikanlage / Solarpark“ zunächst zur Vorberatung in den Bau-, Umwelt- und 
Verkehrsausschuss zu verweisen."   (aus Sitzung 6./18.WP - 16.12.21 - TOP 14 - einstimmig)                                                                                                                                                               >> 
"Die Gemeindevertretung beschließt, auf Änderungsantrag der Fraktion Bündnis90 die Grünen (Nr.20), folgende Änderung bei den Investitionen: Einstellung einer Auszahlung in Höhe 
von 30.000,- € für Planungskosten für die Errichtung von Photovoltaikanlagen auf geeigneten, gemeindeeigenen Gebäuden et cetera. "                                                                                                                                                                                                  
(aus Sitzung 15./18.WP - 26.01.23 - TOP 5 - einstimmig)

Status: Antrag der CDU-Fraktion zum Haushalt 2024. Am 6.2.24 hat die Lahn-Dill-Bergland Energie GmbH eine Potenzialanalyse vorgestellt, die nun näher zu bewerten ist.

>> "Die Gemeindevertretung beschließt den Antrag der SPD-Fraktion vom 30.11.2021 „Einsatz von Photovoltaikanlagen (PV) auf gemeindeeigenen Liegenschaften - Prüfantrag“ 
zunächst zur Vorberatung in den Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss zu verweisen."        (aus Sitzung 6./18.WP - 16.12.21 - TOP 16 - einstimmig)                                                                                 
>> "Die Gemeindevertretung beschließt, auf Änderungsantrag der Fraktion Bündnis90 die Grünen (Nr.20), folgende Änderung bei den Investitionen: Einstellung einer Auszahlung in 
Höhe von 30.000,- € für Planungskosten für die Errichtung von Photovoltaikanlagen auf geeigneten, gemeindeeigenen Gebäuden et cetera. "                                                                                                                                                                                                                                                                             
(aus Sitzung 15./18.WP - 26.01.23 - TOP 5 - einstimmig)

Status: Der Antrag befindet sich noch im Geschäftsgang



Nr./WP Anträge
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GemVert

CDU
025/17.
GemVert

CDU Status: Stellungnahme durch Gemeindevertretung am 10.03.2022 einstimmig abgegeben / es wird eine zweite Offenlegung erwartet ...

>> "Die Gemeindevertretung beschließt: Der Gemeindevorstand wird beauftragt bis Mitte 2021 eine Feldwegesatzung für die Gemeinde Ehringshausen zu erarbeiten. Basierend auf 
existierenden Mustersatzungen stimmt er diese mit dem Naturschutzring Ehringshausen (NRE), den Ortslandwirten und den Ortsbeiräten ab, und legt sie der Gemeindevertretung bis 
spätestens Ende Mai 2021 zur Beratung und Beschlussfassung vor."   (aus Sitzung 40./17.WP - 01.10.20 - TOP 6.1 - einstimmig)

>> "Antrag auf Schaffung der Voraussetzungen für die Ansiedlung von Industrie und Gewerbe südlich der Autobahnanschlussstelle wird an den Haupt- und Finanzausschuss sowie den 
Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss verwiesen."                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
(aus Sitzung 27./17.WP - 21.03.19 - TOP 8 - einstimmig)

Industrie- und Gewerbeansiedlung in Ehringshausen Antrag der CDU-Fraktion vom 04.03.2019

Status: Thema wurde im OB Breitenbach am 05.04.2022 erstmals angesprochen / war Thema am 07.06.2022 im Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss unter TOP 4.9 / der BGM gehe als 
nächstes mit dem nun vorliegenden Plan des Landwirtes Frank Bauer in den Ortsbeirat ...




